



ZUSAMMENHALTEN –

GEMEINSAM RADELN



**RiKi – Rikscha
Kirchheim**

www.wir-rauner.de
www.radkultur-bw.de/kirchheim





RiKi – Rikscha Kirchheim



Wie und wo erreiche ich Sie?
Quartiersbüro „wirRauner“
Andrea Albig
Eichendorffstr. 73
73230 Kirchheim u. T.
Tel: 07021 9565154
www.wir-rauner.de
albig.a@keppler-stiftung.de

RiKi ist ein Gemeinschaftsprojekt von:
Paul Wilhelm von Keppler-Stiftung mit dem Seniorenzentrum St. Hedwig und dem Quartiersmanagement wirRauner; Besuchsdienst der Heinrich-Sanwald-Stiftung; Initiative Fahrrad (Lokale Agenda 21 Kirchheim u.T.) und buefet e.V. (gut beraten älter werden)

An wen richtet sich Ihr Projekt und wie funktioniert es genau?

„Wir wurden von dem Projekt ‚Paralleltandem‘ in Plochingen und von der Rikscha-Bewegung ‚Radeln ohne Alter‘ in Dänemark inspiriert. Die Idee, durch gemeinsames Radeln älteren bzw. mobilitätseingeschränkter Menschen ein Gefühl der Freiheit zu vermitteln und sie ‚den Wind in den Haaren‘ spüren zu lassen, faszinierte uns. Deshalb bieten wir in Kirchheim ehrenamtlich Rikscha-Ausfahrten für diese Menschen an.“

Warum engagieren Sie sich in dem Projekt und im Rahmen von „Zusammenhalten – gemeinsam radeln“?

„Wir sind überzeugt, dass das Leben auch im hohen Alter oder mit einer Behinderung noch voller Freude sein kann und soll. Eine Rikscha-Fahrt ist wie ein kleines Abenteuer, bei dem Eindrücke der Fahrt ebenso geteilt werden wie Lebensgeschichten. Die Fahrt bereichert beide, Pilot und Passagier.“

Wie kann ich Ihr Projekt unterstützen?

„Wer fit genug ist, gelegentlich ein bis zwei Stunden Zeit hat und einen älteren Menschen chauffieren möchte, ist herzlich willkommen. Interessenten erhalten von uns eine kurze Einweisung im Rikscha-Fahren. Natürlich freuen wir uns auch über Spenden für die Instandhaltung der Rikscha.“